

令和4年5月

魚津市定例記者会見



日時：令和4年4月28日(木) 午後1時30分～午後1時55分

場所：市役所第一会議室

報道出席者：北日本新聞社、富山新聞社、北陸中日新聞社、KNB、ラジオミュー

市当局出席者：市長、情報広報課長

1. 市長からの発表事項

(1) 第17回新川森林祭2022

- ・ちょうど5年前の5月28日に桃山運動公園で全国植樹祭が開催されたので5周年記念となる。大きく2部構成になっていて、1部は10時から式典・植樹・うおづ木材親子体験会などの各種催しを開催する。2部は正午からミニコンサート・下草刈り作業体験・木登り体験・苗木等の無償配布を行う。下草刈り作業体験は「とやま森の祭典2021」で植樹された木の周りを草刈りするもの。また、10時から16時までを通して展示ブースなども設置されている。

(2) よっしゃ来い!!CHOUROKU まつりの開催について

- ・1日目は宵祭りとして5月14日(土)の午前から午後までミラージュランドで開催される。市民参加型のパフォーマンスコンテストなど、ステージイベントで楽しんでもらい、食べ物やドリンクの飲食ブースも設置される。2日目は本祭りとして15日(日)の午前から午後まで、魚津駅前大通りを舞台に各種コンテストを中心に開催される。よっしゃ来い!!CHOUROKU 踊りの披露には、現在スクール部門に6チーム、コンテスト部門に22チームのエントリーがある。3日目は16日(月)の朝に会場清掃を行う。
- ・主催は魚津祭組。若い人たちが魚津の街の賑わいをつくる。
- ・雨天決行であるが、雨天時はスクール部門の子供たちの踊りのみ近隣施設室内での開催を予定している。荒天時は開催を7月下旬に延期する可能性あり。

みらパーク音楽祭2022の開催について

- ・同時開催イベントとして、みらパーク音楽会2022と第4回えきてんが開催される。みらパーク音楽会2022は、14日(土)にミラージュランドの芝生広場で音楽ステージの開催やブースの設置をするもの。第4回えきてんは15日(日)の日中に魚津駅前の柿の木割りでホコ天飲み屋街のイベントを行うもの。

(3) 大阪桐蔭高校野球部との強化交流試合を開催します

- ・魚津市と(公財)魚津市体育協会が共に70周年を迎えるため、ダブルの70周年記念事業として、大阪桐蔭高校野球部との強化交流試合を桃山運動公園野球場で開催する。日程は6月4日(土)と5日(日)で、4日は第1試合が大阪桐蔭高校と県内招待校(調整中)の試合、第2試合は新川高校との試合を行う。5日は第1試合が大阪桐蔭高校と魚津高校、第2試合は魚津工業高校との試合を行う。多くの方にお越しいただきたい。

(4) 魚津の農林水産業 体験・応援プロジェクト ～5月に開催する「親子体験会」はこちら!～

- ・令和4年度は7つのコースで1年間にわたり行う。4月に各コースの参加者を募集したところ、親子85組(170名)の定員に対し、親子163組(326名)からの申込があった。全員に参加してほしいだったが、抽選により参加者を絞らせてもらった。5月は、「田んぼ」、「やさい」、「くだもの(6次化)」、「くだもの(くだもの産地)」、「木材」の5つのコースを開催する。なお、木材は新川森林祭とジョイントする形で開催する。これからも魚津の特色ある農林水産業を子どもたちに知ってもらい取り組みを続けていく。

(5) 魚津の『梨』をテーマにした就農希望者向け体験会の参加者を募集します!

- ・この体験会は、「担い手育成総合支援協議会事業」を活用した県内在住者向け体験会と、「おためし地域おこし協力隊事業」を活用した県外都市部向け体験会との同時開催となっている。今回は県内在住者を対象とした募集となっている。
- ・募集期間は5月13日(金)までで、募集人数は6名。対象者は県内在住者で年5回の体験会に参加できる方となっている。5月から11月まで梨栽培に関わる主だった作業を通して体験していただく。
- ・地域協働課が所管の「おためし地域おこし協力隊事業」としては、第1期が5月22日～26日、第2期が8月21日～25日の開催となっており、どちらも初日が就農希望者向け体験会と同時開催となっている。

(6) c o c o m a m a フラットカーニバル開催について

- ・年に1～2回、フリーランスのママたちが中心になって出店をするイベント「ココママ マルシェ」を開催しているが、今年は、「フラットカーニバル」に名前を変えて開催する。ネーミングには、世代や性別、国籍、住まいなど関係なく様々な人に、フラッと遊びに来てほしいという思いが込められている。同時開催する「パパクエスト」では、ミニ自転車などの体験乗車や家族でみらパークを探検するクエストゲームなどを行う。
- ・日時は、5月28日(土)の10:00～15:00まで、場所はミラージュランド芝生広場で開催予定。

2. 質疑応答の内容

「大阪桐蔭高校野球部との強化交流試合」について

《記者からの質問》

今回の試合の目的は何か。いつ頃から企画していたのか。このイベントに何を期待しているか。桃山運動公園野球場に何人の観客を受け入れるのか。チームは練習試合のみで帰るのか。

《回答》(市長)

魚津市ではスポーツを活かした地域の活性化に取り組んでいる。今回強豪校を招くことで、地元の野球関係者への刺激になってほしい。大阪桐蔭高校がセンバツで優勝した後にお願ひしたのでなく、令和4年度の予算を編成する前(昨秋)から野球関係者を通じてアプローチしていた。

練習試合への期待感だが、今開催中の春季高校野球についても地元の高校に注目していた。敗退した試合も内容の良い試合が多く、市内の高校のチームも徐々に強化されていると感じているので、全国優勝のチームにどれだけ通用するのかワクワクしている。どのような結果になったとしても、強豪校と試合をすることが刺激になると思っている。

桃山運動公園野球場の観客数については5,000人を上限とする予定。入場は無料。同野球場のキャパシティーは内外野を合わせて8,000人となっているが、富山県の高野連で5,000人と決めた。

その他試合以外のスケジュール等は決まり次第お知らせしたい。